

Un sit-in en Colombie contre un forum de l'extrême-droite Vox



Bogotá, 18 févr. (RHC) Plusieurs organisations sociales, étudiantes et politiques colombiennes vont organiser aujourd'hui un sit-in contre le Forum Madrid, créé par la Fondation Disenso (centre de pensée du parti espagnol d'extrême droite Vox).

Le Forum en question, dont on ne sait pas pour le moment qui l'a convoqué, tiendra ici sa première Rencontre Régionale dans le but de «contrer les stratégies d'influence géopolitique du Forum de São Paulo et du Groupe de Puebla (tous deux de gauche)»selon son site web.

Les groupes qui se déclarent antifascistes à Bogota ont appelé à des manifestations devant le siège de la rencontre, dans le nord de la capitale.

Ils ne passeront pas ! Bogota, la Colombie est «anti-fasciste de souche», est l'un des slogans contre ce Forum intéressé à interférer dans les élections à venir, selon les plaintes de ces collectifs qui refusent sa présence ici.

Dans ce contexte, le Forum de Madrid a tenu le candidat à la présidence Gustavo Petro directement responsable des menaces et des actes de violence qui pourraient se produire contre lui.

Petro, leader du Pacte historique progressiste et pluriel, est le favori pour remporter l'élection présidentielle du 29 mai prochain, selon l'ensemble des sondages.

Le Pacte est une coalition composée de partis de gauche tels que le Parti communiste colombien, les Communes, le Pôle démocratique, les mouvements indigènes, les négritudes, les artistes, les académiciens, entre autres, tous ayant une forte tendance progressiste.

Son programme gouvernemental vise à résoudre les graves problèmes des Colombiens dans des domaines tels que la santé, l'éducation, le régime foncier et la production foncière, l'industrie, entre autres.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/286660-un-sit-in-en-colombie-contre-un-forum-de-lextreme-droite-vox>



Radio Habana Cuba